

ハーモニー

No.
17

鮎貝地区まちづくり協議会

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341

平成28年8月22日



みんなでリズムを合わせて足を進めるのは
難しい4人5脚リレー（昨年の大会から）

体育レク大会は9月11日（日）開催です

初秋の風を感じながらみんなで楽しみましょう

第47回鮎貝地区体育レクリエーション大会を、9月11日（日）に開催致します。

昨年は、12チームから5チームに編成替えをして初めての大会でしたが、分館長はじめ皆様のご協力のおかげでスムーズに運営することができました。改めてお礼申し上げます。

2回目となる今年は、昨年以上に参加しても楽しく、見ていても分かり易く楽しい競技になるようと、体振三役で考えた新種目もありますのでお楽しみに。
町内の交流と親睦を深めていただきながら、半日楽しんでください。
皆さんのご参加をお願い致します。

競技種目と予定時刻

- 8:30 開会式
- 8:50 さくらの保育園児のお遊戯
- 9:00 まり入れ（1回戦）
- 9:15 まり入れ（2回戦）
- 9:30 4人5脚リレー
- 9:45 幼児宝ものひろい
- 9:50 走ってみっぺ50m
- 9:55 狙ってみっぺホールインワン
- 10:15 ボール送り競争
- 10:30 スリッパ飛ばし競争（新）
- 10:50 みんなで走ろう800mぐらい
- 11:10 ボール運びリレー
- 11:30 変身むかで競争（新）
- 11:45 鮎貝住民総参加リレー
- 12:30 閉会式

※詳細は別刷りのプログラム表に記載
してありますのでご覧ください。
皆様のご協力をお願い致します。



元気いっぱいに走って宝ものをひろってゴールする幼児たちも、地区の“宝もの”です

初めての開催 第1回鮎貝地区盆踊り

第1回鮎貝地区盆踊りを健康福祉部会（山口美智子部会長）主催で、8月14日開催しました。

この盆踊りは地域の方々が集まつて、花笠音頭や白鷹音頭を踊り、交流と親睦をはかる一環として企画されました。

この日に向け、練習会を2回開催し、花柳会の花柳千優良さんに花笠音頭と白鷹音頭を教えていただきました。また、この日のために歌詞を白鷹バージョンに変えた花笠音頭も作成していただき、当日はカリヨンを囲み輪になって楽しく踊りました。飲み物の売店や輪投げコーナー、子ども達のスイカ割りなど、お年寄りから小さなお子さんまで幅広い年代、そして帰省中の方など、大勢の方にご来場いただき、わずかな時間ではありましたが、楽しく過ごされていました。

また準備や当日の運営などにご協力いただいた地域の方や部会員の方々、ありがとうございました。



幅広い世代の方々に、過ぎゆく夏を惜しみながら楽しく踊っていただきました

「一日赤十字デー」に48名が参加、熱心に訓練されました

消防二分団と日赤わかあゆ会奉仕団が呼び掛け、区長や町内長、団員など48名が参加されたの「一日赤十字デー」が8月7日に行われました。

初めに、AEDを使った心肺蘇生法を日赤山形県支部の蒲澤指導員と高橋指導員に教えていただき、その後消防団

員指導の下で、消火栓や消防器を使つた初期消火訓練を体験しました。

その中で、消火栓から水を出す時の操作や注意点などを熱心に聞きながら、初期消火活動の大切さを実感していました。



交替しながら心臓マッサージを行なう訓練を繰り返しました



消防団が来るまでは自分たちで：消火栓からの放水を初体験した婦人たち

視距妨害樹木伐採作業



安全に作業していただき、
ありがとうございました

交通安全対策協議会鮎貝支部（大滝賢支部長）では、安協鮎貝支部、消防第二分団、西駐在所の佐藤巡查部長にご協力いただき、7月23日に交通事故防止のための樹木伐採作業を行いました。伸びすぎて見通しが悪くなつている枝や、電線や標識にかかっている枝を伐採していただき、大変見通しがよくなりました。

一日研修旅行のご案内

今年のふれあい交流スクールの一日研修旅行は『東松島・瑞巖寺の旅』です。東松島市がどのように復興されたのか現地の方にお話を聞きし、7年ぶりに一般公開されている瑞巖寺を見学してきます。ぜひご参加ください。

- ◆日 時 9月30日（金）午前6時30分出発
- ◆会 費 11,000円
- ◆内 容 東松島市視察研修
瑞巖寺見学
仙台うみの杜水族館
- ◆申込み 9月15日までハーモニープラザか推進委員に申込みください。
(85-2342)

ふれあい交流スクール（村上進学級長）では、6月24日に開級式と健康教室を、7月21日にスポーツ教室を開催しました。

開級式と健康教室では今年度の事業計画を説明し、その後口コモ予防のお話と軽運動を行いました。

スポーツ教室は、中山町にかけグラウンドゴルフを行いました。各グループ、ホールインワンなどの好プレーに盛り上がりながら交流を深めていました。



口コモ予防の軽運動を行う学級生のみなさん

今年度の事業もスタートしています ふれあい交流スクール（高齢者学級）

健康教室と昼食会を開催 菜の花（婦人）学級

みなさんは健康で楽しい毎日を過ごすために、どのようなことに気を付けておられますか。

食事、運動、睡眠など、様々な心掛けておられることと思いますが、今回、「健康と若さの秘訣は腸にあり」というテーマで健康教室を開催します。

また、教室終了後、割烹ひさごさんで美味しいランチを食べながら、楽しいひと時を過ごしましょう。

ご参加をお待ちしています。

- ◆申込み 9月9日までハーモニープラザか推進委員にお申込みください。
- ◆申込み 9月15日（木）午前10時30分開会
- ◆会 場 所 ハーモニープラザ
- ◆費 用 ランチ代1,500円
- ◆申込み 9月15日（木）午前10時30分開会

鮎っ子通信

二学期の頑張りをご覧ください

鮎貝小学校長 向田 聰

夏から冬にかけての二学期は登校日数八十四日の最も長く充実した学期です。地域の皆様にはぜひ子ども達の頑張りにご注目いただきたいたいと思います。その主なものを紹介します。

◇水泳学習発表会 八月二十三日（火）・二十四日（水）

夏の成果、子ども達の粘り強い泳ぎを発表します。

◇運動会 九月三日（土）

総合優勝と応援賞のダブル優勝をめざし、紅白に分かれて若さあふれる競技や応援を繰り広げます。

◇若鮎マラソン大会 九月二十二日（木）於・蚕桑小

森走（教育の森）で鍛えた持久力を武器に大勢が参加します。

昨年は優勝四名、入賞計十名の活躍でした。

◇町陸上競技大会 九月二十七日（火）於・荒砥小

五・六年生が全員参加します。徒競走やリレー、個人選択種目の頑張りにも期待がかかります。

◇持久走記録会 十月四日（火）

◇子獅子舞・八幡宮例大祭 十月九日（日）・十日（月）

子獅子舞行列・田楽・高張り・浦安の舞などで地域のお祭りを積極的に盛り上げます。

◇学習発表会 十一月三日（木）

学年ごと、今年度学習したことをもとに創意あふれる演出で元気に堂々と発表します。

こうした大会等に挑みながら、日々の学習を充実させ、両立していくことが最も大切です。また、読書活動の推進にも取り組んで参ります。頑張りの様子はホームページのブログや学校だよりでお届けしますので、どうぞ子ども達の頑張りを応援してください。

女子トイレを様式に改修します

鮎貝地区まちづくり協議会の理事会が8月9日（火）に行われ、7月末までの事業経過と予算の執行状況や、今後の事業予定についてなどを審議しました。

また、以前から要望のあったハーモニープラザの女子トイレを洋式に変える工事について、役場の承諾を得て改修することを全会一致で承認しました。

工事期間中は、ご不便をおかけすることもあるかもしれませんのが容赦願います。

あとがき

4年に一度の祭典、リオ五輪が行われていました。連日の日本選手の活躍にたくさん感動をいたきました。4年後は東京五輪。どんな種目でもいいので一つくらいは生で見てみたいものです。

（小林）

9月18日と19日はのどか村まつりへ

いきいき深山郷のどか村で、両日鮎まつりの第二会場として「のどか村まつり」が開催されます。多彩なイベントが企画されているほか、



美味しいものもたくさん準備されていますのでぜひ足を運んでみてはいかがでしょうか。

これから的主要行事予定

- 8/24(水) 体振事務局員・競技役員打合せ会
- 30(火) 産業振興部会
- 9/ 5(月) ふるさと塾
- 6(火) 総務企画部会
- 11(日) 体育レクリエーション大会
- 12(月) 革細工小物づくり教室
- 15(木) 防犯協会支部 自転車施錠点検
- 15(木) 菜の花学級健康教室と昼食会